

# Zuiver

## Stipendiatin gestaltet Lounge-Chair

Dienstag, 23.05.2023



Der Lounge Chair "Friuli", der von Sarah Roseman entworfen wurde, versteht sich als Hommage an die Friauler Dolomiten. Foto: Zuiver

**Seit 2019 vergibt das Design-Unternehmen Zuiver Stipendien an junge, herausragende Talente. 2022 ging die Unterstützung an die kanadische Innenarchitektin Sarah Roseman, welche 2021 ihr Studium an der Design Academy Eindhoven abschloss.**

Die Gestalterin reiste im Rahmen des Stipendiums in die Friauler Dolomiten, wo ein Partner-Unternehmen von Zuiver beheimatet ist. Das Ergebnis ihrer Forschungsreise zu dem Stuhlhersteller: Der "Friuli Lounge Chair" mit zwei verschiedenen Polsterungen, dessen Rückenlehne Roseman als Hommage an die Hügel von Friaul gestaltet hat. Der neuartige Lounge-Stuhl wird Teil der Zuiver Scholarship Collection.

Sarah Roseman strebt mit ihrem Design nach Innovation und Nachhaltigkeit. Sie stellte ihre Arbeiten unter anderem schon auf der Dutch Design Week, der Milan Design Week, der Object Rotterdam und der Collectible Fair Belgium aus. Ihre Arbeiten werden in führenden Designzeitschriften wie Architectural Digest, Frame Magazine, Design Boom, Design Milk und Elle Decoration NL veröffentlicht.

Im Januar 2021 wurde sie Botschafterin für das World Hope Forum, das von Lidewij Edelkoort und Philip Fimmano in Zusammenarbeit mit Dezeen gegründet wurde.

## Stipendiatin gestaltet Lounge-Chair

### Links

- [Zuiver](#)